



ESPACIOS ABIERTOS • RECORRIDO SALUDABLE • ENOTURISMO DE CALIDAD  
ATENCIÓN PERSONALIZADA • GRUPOS REDUCIDOS

# PROTOCOLO COVID-19

## EL BARRIO DE LA ESTACIÓN

Las bodegas pertenecientes a la Asociación del Barrio de la Estación: Bodegas Bilbaínas Viña Pomal, CVNE, Bodegas Muga, Gómez Cruzado, La Rioja Alta, S.A. y Bodegas RODA, han preparado minuciosamente la apertura del Barrio de la Estación al Enoturismo, con el objetivo de que la reapertura de sus instalaciones no aumente el riesgo de contagio comunitario, siguiendo el protocolo sanitario coordinado entre la Secretaría de Estado de Turismo y las Comunidades Autónomas.

### MEDIDAS GENERALES ADOPTADAS



Personal de las bodegas formado y adopción de las medidas preventivas exigidas.



Aforos máximos controlados y limitados.



Distancia mínima de seguridad garantizada.



Dispensadores de gel hidroalcohólico en las zonas de acceso y a lo largo de los recorridos de visita y tienda.



Señalización para facilitar el cumplimiento de las distancias mínimas de seguridad interpersonal.



Instalaciones y recorridos adaptados.



Espacios debidamente higienizados. Incremento del servicio de limpieza en las zonas comunes.



Aplicación preferiblemente del pago con tarjeta.



### LA CATA DEL BARRIO DE LA ESTACIÓN

••• HARO STATION WINE EXPERIENCE •••